

❖ OUI, JE SOUHAITE RECEVOIR LE SACREMENT DES MALADES LE 10 JUIN 2018 :

1. JE ME FAIS CONNAÎTRE
EN CONTACTANT CHRISTINE AU 0472 208 728 OU
PAR MAIL christine.gaisse@skynet.be

2. JE DIS SI J'AI BESOIN DE L'AIDE D'UN CHAUFFEUR
(je me déplace avec une canne/un rollator/ une chaise roulante)

3. JE DIS SI JE SOUHAITE ME CONFESSER A DOMICILE
(uniquement si je ne peux pas me déplacer sans aide)

❖ LE 10 JUIN, A L'ENTREE DE L'EGLISE :

JE REMETS CE BULLETIN AVEC MON PRENOM A LA PERSONNE QUI NOUS ACCUEILLE

MON PRENOM :

.....

UNITE PASTORALE SAINTE-CROIX D'IXELLES
EGLISES SAINT-ADRIEN, SAINT-BONIFACE,
NOTRE-DAME DE LA CAMBRE
ET DE LA SAINTE-CROIX



MESSE ET SACREMENT DES MALADES
en l'église Sainte-CROIX
le 10 juin 2018 à 10h

Etes-vous...

Malade d'une maladie chronique ou aiguë ?

En attente d'une opération ?

En rechute d'une maladie ?

Vos forces déclinent-elles ?

Alors le sacrement des malades est pour vous, même si vous l'avez déjà reçu !

Le sacrement des malades

Les sacrements répondent aux besoins vitaux des chrétiens. Ils jalonnent leur vie. Certains marquent les grandes étapes de leur existence.

L'épreuve physique de la maladie ou du grand âge est un état de vie douloureux et important qui invite à réfléchir sur le sens de cette étape particulière.

L'Eglise, par sa prière et par l'action de l'Esprit-Saint à travers ce sacrement, encourage les malades et les personnes âgées à dépasser leurs mouvements de lassitude ou de révolte.

Elle fait appel à leur foi, les aide à assumer leur état et à prendre conscience de leur rôle important dans la Communauté Chrétienne.

Ainsi, l'équipe pastorale de l'Unité et l'équipe de visiteurs vous invitent à venir le **DIMANCHE 10 JUIN A 10H** pour prendre part à la célébration eucharistique de 10h à l'**EGLISE SAINTE-CROIX** et y recevoir le sacrement des malades.

OUI, JE DESIRE ÊTRE PRESENT/E A LA REUNION DE PREPARATION ET JE LAISSE MON NOM SUR LE PORTABLE DE CHRISTINE 0472-208 728 OU J'ENVOIE UN MAIL à

christine.gaisse@skynet.be

En recevant l'onction des malades :

- Je me laisse relever par Jésus Rédempteur et je reçois le réconfort de l'Esprit-Saint.
- J'accepte de cheminer humblement, avec confiance, en communion avec l'Église, dans mon état de souffrance et de fragilité.

Car c'est un SACREMENT POUR LA VIE :

- Il soutient, encourage et affermit le désir de vivre.
- Il réapprend à offrir sa vie concrète, telle qu'elle est imposée par les circonstances.
- Il libère des forces nouvelles pour surmonter les angoisses de toutes sortes, pour vaincre nos peurs, pour supporter la solitude.
- Il donne de résister à la tentation du repli sur soi et du découragement.
- Il offre paix, force, courage et patience pour vivre une situation pénible.
- Il permet de se réconcilier avec Dieu, avec soi-même et avec les autres.